

Josha Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Josha Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

PRESSEMITTEILUNG



JOSHA FREY

Sprecher für Europa und Internationales Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Wahlkreisbüro

Spitalstrasse 56 79539 Lörrach Telefon (07621) 7099090 Telefax (07621) 7099091 Mail: wahlkreisbuero@josha-frey.de www.josha-frey.de

Lörrach, 21. November 2023

Land fördert kommunalen Gestaltungsbeirat in Binzen

Der Landtagsabgeordnete Josha Frey (Grüne) freut sich, dass das Land die Arbeit des kommunalen Gestaltungsbeirats in Binzen fördert. Das Ministerium für Landesentwicklung und Wohnen hat heute bekannt gegeben, dass der Beirat auch in den Jahren 2024 und 2025 weiterhin gefördert wird. In Binzen war der Gestaltungsbereit für das Baugebiet Kandergrund im Jahr 2022 eingerichtet worden.

Josha Frey, MdL: "Kommunale Gestaltungsbeiräte für Bauvorhaben können in Kommunen neue Impulse für die Stadtentwicklung bringen. Diese positiven Impulse sollen in Binzen nun durch die Verstetigung der Arbeit des Beirates auch für weitere Bauvorhaben genutzt werden. Ich freue mich, dass das Land die Gemeinden Binzen dabei unterstützt. Ich denke, dass dies auch ein Instrument sein kann, um die Ziele des Raumkonzepts "Kandertal 2040" zu erreichen, wonach ein Zusammenwachsen der Siedlungen im Kandertal durch konsequente Maßnahmen der Nachverdichtung mit höheren Wohndichten umgesetzt werden soll. Für eine nachhaltige Gemeindeentwicklung."

Weitere Informationen

Ein Gestaltungsbeirat ist ein unabhängig beratendes Sachverständigengremium mit Mitgliedern unterschiedlicher Disziplinen der Bereiche Bauen und Planen. Die Expert:innen beraten vor Ort über städtebaulich und bau- oder lokalgeschichtlich bedeutende Bauvorhaben. In der Regel werden sie in einem frühen Stadium, in der sogenannten "Phase O", einbezogen. Die Beratungsfelder sind weit gefasst: Sie reichen von privaten oder öffentlichen Bauvorhaben über städtebauliche Maßnahmen bis hin zu Gestaltungssatzungen. Dabei tragen sie dafür Sorge, dass alle Aspekte und Interessen des Planens und Bauens berücksichtigt und im Sinne einer guten Baukultur untereinander abgestimmt werden. Über die Arbeit des Beirats soll die Öffentlichkeit laufend informiert werden. Die verschiedenen Interessen von Öffentlichkeit, Verwaltung, Politik und Bauherrschaft sollen so ausgeglichen und die lokale Baukultur gefördert werden.

Allgemeine Informationen zu Gestaltungsbeiräten und der Baukulturinitiative des Landes gibt es unter www.baukultur-bw.de.